
Pagina 1 di 3 

 

  

 

  

VERBALE N. 62 

 
 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 16/04/2021 

 

      

 L’anno duemilaventuno, il giorno sedidici del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente prot.int. n. 208/SCIRC.1 del 31/03/2021, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vice Presidente della Prima Circoscrizione Nicolao Antonio. Assiste in 

qualità di Segretario, giusta disposizione di servizio, il Dott. Manfré Giuseppe, Responsabile 

Coordinatore della Sesta Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,37 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Vice Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti 

Antonino e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è pari a sei. 

Vice Presidente: procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: Randazzo, 

Tramuto e Vetrano. L’aula approva. 

Vice Presidente: comunica che giorno 20 è prevista la riunione dei Capi Gruppo in video 

conferenza. 

Alle ore 09,42 partecipa ai lavori il Cons. Imperiale Salvatore. 

Cons. Imperiale: comunica che in corso Tukory hanno iniziato i lavori di potatura degli 

alberi. 

Alle ore 09,49 partecipa ai lavori la Cons.ra Venturella Tiziana. 

Vice Presidente: apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 2 all' O.d.g. “Approvazione 

dei Verbali relativi alle sedute precedenti” 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Il Segretario Dott. Manfrè dà lettura del verbale n 58 della seduta di Consiglio del 

13.04.2021. 

Alle ore 09,52 , il verbale n 59 della seduta di Consiglio del 13.04.2021viene posto in 

votazione ed approvato all’unanimità. 

Cons. Randazzo: chiede con i Conss. Imperiale e Valenti il prelievo della Mozione iscritta 

al punto n.15 degli atti ispettivi, dell’O.del G. Suppletivo, “Ripristino marcia-piede in via Giovanna 

Di Cristina (angolo Scuola Nuccio)”, che viene posto in votazione ed approvato all’unanimità. 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione iscritta al punto n.15 degli atti ispettivi dell’Ordine 

del Giorno Suppletivo. 

Cons. Randazzo: illustra la mozione. 

Cons. Imperiale: fa presente di avere firmato la mozione e che sono state trasmesse alla 

RAP parecchie richieste di intervento senza riscontro. La situazione e divenuta di estrema 

pericolosità per cui si augura un immediato intervento. 

Cons.ra Vetrano: è favorevole alla richiesta in quanto reputa impossibile rimanere inerti 

davanti alla pericolosità illustrata, che può coinvolgere , considerato che il marciapiede in questione 

si trova davanti una scuola , i nostri bambini. 

Alle ore 10,08 la mozione, iscritta al punto n.15 degli atti ispettivi dell’O. del G. Suppletivo, 

viene posta in votazione ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): passa alla trattazione della mozione iscritta al punto n.11 degli atti 

ispettivi dell’Ordine del Giorno “Manutenzione Paletti Stile Parigi in Piazza Beati Paoli”. 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione iscritta al punto n.11 degli atti ispettivi dell’Ordine 

del Giorno. 

Cons. Tramuto: illustra la mozione. 

Cons.ra Vetrano: ha visto i paletti divelti già da parecchio tempo e si dispiace per la 

mancanza di tempestività dell’intervento di ripristino. E’ un peccato perché la piazza è stata 

riqualificata un anno fa in maniera gradevole. 

Cons. Sorci: sarebbe felice se l’Amministrazione concludesse il suo mandato con opere a 

favore dei cittadini. 

Alle ore 10,20 la mozione, iscritta al punto n.11 degli atti ispettivi dell’O. del G. , viene 

posta in votazione ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): passa alla trattazione della mozione iscritta al punto n.12 degli atti 

ispettivi dell’Ordine del Giorno “Sistemazione Basole in via Montevergini nella zona confinante 

con via Vitt. Emanuele”. 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione iscritta al punto n.12 degli atti ispettivi dell’Ordine 

del Giorno. 
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Cons. Sorci: illustra la mozione 

Cons. Randazzo: occorre mettere subito in sicurezza la via. 

Cons.ra Venturella: condivide la mozione avendone presentata una dello stesso tenore per 

unaltra zona. Riceve parecchie segnalazioni che evidenziano la pericolosità delle basole divelte o 

mancanti. 

Alle ore 10,26 la mozione, iscritta al punto n.12 degli atti ispettivi dell’O. del G. , viene 

posta in votazione ed approvata all’unanimità. 

Cons. Venturella: chiede con i Conss. Nicolao e Sorci il prelievo della Mozione iscritta al 

punto n.30 degli atti ispettivi, dell’O.del G. Suppletivo, “Ripristino basole Piazza Montevergini”, 

che viene posto in votazione ed approvato all’unanimità. 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione iscritta al punto n.30 degli atti ispettivi dell’Ordine 

del Giorno Suppletivo. 

Cons. Venturella: illustra la mozione. 

Cons. Sorci: condivide la mozione perché occorre salvaguardare quanto di bello abbiamo in 

città. Bisogna trovare urgentemente le risorse per potere attuare questi interventi e conoscere i tempi 

d’intervento. 

Alle ore 10,39 la mozione, iscritta al punto n.30 degli atti ispettivi dell’O. del G. Suppletivo, 

viene posta in votazione ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,41 abbandonano i lavori i Conss. Tramuto, Sorci e Imperiale.  

Alle ore 10,43 abbandona i lavori il Cons. Valenti. 

Alle ore 10,44 si sostituisce nel Collegio degli Scrutatori il Cons. Tramuto con la Cons.ra 

Venturella. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): chiede la verifica del numero legale. 

Alle ore 10,52 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Vice Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Venturella Tiziana. Il totale dei presenti è pari a due. 

Presidente (Nicolao): constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,53 chiude la 

seduta. 

 

 

   Il Segretario                                                                                    Il Vice Presidente                                                         

        Dott. Giuseppe Manfrè                                                            Antonio Nicolao 
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